板野東小学校の沿革

年月	記事
— 开 月 ——————————————————————————————————	記 争
明治7年9月	啓蒙小学校か川端村に設立された。
明治7年9月	更和小学佼が高木村に設立された。
明治7年9月	吹田小学校が吹田村福蔵寺に設置された。
明治19年9月	吹田小学校が移転改築され、大寺尋常小学校と改称された。
明治25年7月	大寺尋常小学校か板西小学校と改称され,大寺高等小学校が同校内に 併設された。
明治38年11月	板西尋常小学校が吹田村字町東2に移転され、各分教場が廃止された。
明治 39 年 6 月	校舎が新築され、移転が完了した。
明治41年4月	校舎が増築された。
明治 42 年 3 月	上板第3高等小学校か廃止され、板西尋常小学校に併合された。 板西尋常小学校と改称された。
大正 15 年 2 月	
昭和9年7月	2階建の校舎が新築された。
昭和16年4月	学校令の改正により、板西国民学校と改称され、初等科・高等科がお
	かれた。
昭和22年4月	新学制の実施により、板西小学校と校名が改称された。
昭和 25 年	運動場が大拡張され、校内放送の設備が完成した。
昭和 29 年 11 月	創立80周年記念式が挙行された。
昭和30年2月	板野東小学校と校名が改称された。
昭和30年5月	大坂分校が移転新築された。
昭和33年11月	校歌が制定された。
昭和 34 年 4 月 昭和 35 年 7 月	特殊学級が新設された。 国立板西療養所内に健康学級が設置された。
昭和 39 年 10 月	新校舎(8教室)の第一期工事が開始された。
昭和 41 年 7 月	板野東小学校の開校記念式典が挙行された。
	第二期工事が完了し、特殊・4年生が移転した。
昭和 41 年 8 月	第三期工事が開始された。(普通教室8・特別教室2)
昭和 41 年 10 月	子ども協同組合が、大蔵大臣・日銀総裁より表彰を受けた。
昭和 42 年 1 月	第三期工事が完工し、2・3年生が移転した。
昭和 43 年 5 月	校舎完工の記念式典が挙行された。
昭和 45 年 5 月	環境緑化コンクールで全国表彰(特選)を受けた。
昭和47年1月	体育館新築工事のため、第1棟東側7教室が収りこわされた。
昭和47年9月	体育館が完工した。
昭和 47 年 10 月	講堂内部を改装し、全校給食が開始された。 プール改築工事が完工した。
昭和 48 年 8 月 昭和 50 年 2 月	プール以業工事が元工した。 管理・特別教室棟改築工事が完工した。
昭和 50 年 2 月	創立百周年記念式典と記念事業が町内三小学校合同で執行された。
昭和 50 年 11 月	学校給食運営優秀校として永井文部大臣より表彰を受けた。
昭和 52 年 5 月	大坂分校体育館が竣工した。
昭和53年4月	校納金の自動振込制度を開始した。
昭和53年4月	通学服の一部改正及び体育館が制定された。
昭和 54 年 3 月	健康学級が閉級し、県立養護学校板野分校に移管された。
昭和 55 年 8 月	少年消防クラブが設置された。
昭和 57 年 8 月	ニュージーランド・エルムウッド校へ親善訪問した。(児童 16 名)
HTT0	同校と姉妹校となる。
昭和 58 年 4 月	大坂分校が改築・完工された。
昭和 58 年 11 月	ニュージーランド・エルムウッド校より教師・児童 (10名) が来校した。
昭和 59 年 10 月	講堂の床か改修された。
昭和60年8月	ニュージーランド・エルムウッド校へ親善訪問した。(児童 14名)

|道徳教育推進協力校として文部省より研究指定を受けた。 昭和61年4月 昭和61年12月 三棟に晋通教室(二教室)が増築された。 昭和62年3月 東倉庫を廃し、裏倉庫と西倉庫を新設した。 文部省指定道徳教育(学校・家庭連携)推進校とし、研究発表会を開催 昭和62年10月 平成元年3月 職員室拡張のため、校長室を2階へ移転した。 平成 4 年8月 講堂, サッシ窓に全面改修した。 平成 5 年 3 月 国旗掲揚台を新設した。 平成 5 年8月 二棟・三棟の2階ベランダを改修した。 平成 6年3月 プール浄化装置を交換した。 平成7年1月 講堂の照明を改善した。 平成7年7月 保健室にエアコン設置。 平成7年11月 県女子体育研究会の会場校となった。(公開授業3年) 平成7年12月 二棟・三棟屋上の庇の改修工事が完了した。 平成8年7月 分校・職員室・校長室にエアコンを設置した。 平成8年8月 二棟・三棟間の上下トイレを大改修した。 平成8年11月 児童用パソコン15台設置。パソコン学習始まる。 教育総合推進地域事業の協力校として文部省より研究指定を受けた。 平成9年4月 平成9年9月 給食配膳室を新設した。体育館北トイレを改修した。 エルムウッド小学校との姉妹校15周年児童集会を開催した。 平成 10 年 2 月 平成 11 年 8 月 三棟校舎の大改修が行われた。 平成 12 年 8 月 二棟校舎の大改修が行われた。。 管理棟,講堂,体育館,プール,運動場の大改修が行われた。 平成 13 年 8 月 徳島県学校給食侵良校の表彰を受けた。 平成 13 年 12 月 平成 16 年 3 月 イントラネット会議システム、町財務会計システムを設置した。 各教室をLANで結び、パソコンを設置した。 平成 17 年 9 月 平成18年n月 第 44 回放送教育研究四国大会小学校部門兼第 36 回徳島県小学校放送· 視聴覚教育研究大会を開催した。 平成 19年 10月 管理棟、2・3棟、講堂、体育館の耐震改修が完了した。 平成 20 年 2 月 講堂が町の有形文化財に指定された。 平成 20 年 7 月 パソコン教室のパソコン40台が新機種に入れ替えられた。 徳島県学力向上推進事業、学力向上研究指定研究発表会を開催した。 平成20年U月 平成 22 年 8 月 普通教室にエアコンが設置された。 1棟屋上に太陽光発電パネルが設置された。 平成 23 年 8 月 職員用パソコンが導入された。 平成 24 年 6 月 平成 24 年 8 月 講堂の舞台磨き工事が行われた。 防災ヘルメットが全児童・全教職員に配布された。 平成 24 年 9 月 平成 26 年 2 月 防災倉庫が設置された。 講堂屋根・講堂内壁の改修が行われた。 平成 26 年 3 月 平成 26 年 3 月 特別支援教室, 1階西女子トイレが改修された。 パソコン教室にタブレット PC40 台を入れ替え導入した。 平成 26 年 11 月 平成 29 年 8 月 校門南側の塀が改修された。 平成 31 年 2 月 校門が改修された。